

AVIS EMIS PAR LE COMITÉ D'HYGIÈNE, DE SÉCURITÉ ET DES CONDITIONS DE TRAVAIL ACADÉMIQUE

lors de la réunion du CHSCTA du 2 juillet 2019

AVIS 1	SUITES DONNÉES PAR L'ADMINISTRATION
<p><i>« Très tôt Météofrance a donné l'alerte pour la santé avec la canicule la semaine du 24 au 28 juin en particulier en Rhône-Alpes. Cette semaine a vu des nombreux signalements RSDGI, d'innombrables signalements RSST. Que va désormais prévoir l'administration pour anticiper dans les années à venir sur le renouvellement forcément prévisible de telles alarmes ? Le temps pour agir en profondeur dans tous les domaines n'est-il pas venu ? »</i></p> <p><i>Avis voté à l'unanimité.</i></p>	<p>S'agissant des registres SST et SDGI dématérialisés, il y a eu effectivement une recrudescence de signalements indiquant notamment des températures élevées dans les écoles. Il est rappelé qu'aucun des signalements présents dans le registre SDGI ne répond aux critères réglementaires exigés pour y figurer. Rappelons aussi que les autorités académiques ne sont pas propriétaires des bâtiments. Un travail concerté avec ces derniers est mené. Il va être renforcé durant la prochaine année scolaire et portera en particulier sur l'amélioration du confort thermique des utilisateurs des locaux (cf. circulaire SST de la rentrée 2019-2020).</p> <p>Par ailleurs, les membres du CHSCTA ont été informés par la rectrice lors de la réunion du CHST académique du 14 mai 2019 d'un projet de mise en place d'un conseil scientifique de l'académie composé de spécialistes de la transition climatique. Il a été précisé également à cette occasion qu'un plan global de rénovation bâtementaire pourrait être élaboré à l'échelle nationale et que ces préoccupations étaient bien présentes dans le projet stratégique académique en cours d'élaboration.</p>